

# Dekontaminierung oder das Entfernen von gefährlichen Verunreinigungen

„Normale“ Verunreinigungen schaden keinem, so der Volksmund ...  
Ein bisschen Dreck macht widerstandsfähig ..., so glaubt die Masse.  
Und es gehört zum Leben dazu ... dafür hat man die Müllabfuhr!



Doch was ist dann gemeint? Was fügt uns großen Schaden zu? Was kann uns zerstören?



***Es sind die seelischen Wunden,***  
die sich infizieren, wenn sie noch zusätzlich mit Schmutz beworfen werden,  
wenn sie unbehandelt vor sich hin gären,  
wenn sie bagatellisiert oder verschwiegen oder verdrängt werden!!!  
Oder wenn es zu viele sind ...

Dann entsteht schnell ein „Herd“, die Immunabwehr bricht zusammen,  
es zeigen sich resistente „Erreger“,  
welche unsere verstärkte Aufmerksamkeit und Mitgefühl benötigen!

Und das gilt sowohl für den Einzelnen wie für die Gemeinschaft ☹️☹️☹️.

***Ein Held ist gefragt!!! Und er braucht ein Werkzeug mit der Kraft von:  
THORS HAMMER***

Geist-Licht-Bringer 16.11.2017 [www.soleil.kyarah.de](http://www.soleil.kyarah.de) Christina Barbara Peters

Es bringen sich ein in besonnte Salzlösung:

30.09.2014 Mein Zuhause ist meine Welt  
(Viburnum carlesi 09.01.2014, monoatomisches Thallium C12(8) und C1300(8)  
vom C4 Institut Freiburg, Rosenblüte vom 08.11.2011);  
26.10.2016 Beifuß blühend vom 03.08.2014 = Dekontaminierungsbedarf erkannt;  
11.11.2017 Zypressenholzasche vom 18.11.2014 = Feuer verbrennt Unrat/erwärmt Erstarres;  
16.11.2017 monoatomisches Zinn vom Institut Blaubeerwald:

**Erzeugt Mut, sich zu verändern, zur eigenen Wahrheit zu stehen, das „Heim“ zu säubern,  
sich von Schädlingen/Blutsaugern/Parasiten zu befreien!**